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平成２４年６月 鴻 巣 市 議 会 定 例 会 一 般 質 問                     

 

                                                      質 問 順 位          １７ 

 通   告   者 議 席 番 号       ２３ 番 氏  名  長 嶋 元 種 

質 問 方 式 ○1  一括質問・一括答弁式   ２ 一問一答式 

質 問 項 目                     

 

１ 総務行政について 

 

 (1) 公務員の再任用と職員定員管理について 

 

 

 

 

２ 教育行政について 

 

 (1) 食品の放射能新基準について 

 

 

 

 (2) 学力テストの実施状況と結果公表について 

 

 

 

 

３ 福祉行政について 

 

 (1) 歯科口腔保健の推進に関する法律への対応について 

 

 

 

 (2) 障害者法定雇用率引き上げへの対応について 

 

 

 

 

４ 都市整備行政について 

 

 (1) 北鴻巣駅西口自由通路等への屋根設置に向けた検討経過と見通しについて 
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５ 市民協働行政について 

 

 (1) 時間帯別地域防災計画の策定について 

 

 

 

 (2) 仮認定ＮＰＯ法人制度の推進について 

 

 

 

 (3) Ｊアラート（全国瞬時警報システム）の運用開始について 
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平成２４年６月 鴻 巣 市 議 会 定 例 会 一 般 質 問                     

 

                                                      質 問 順 位          １８ 

 通   告   者 議 席 番 号       ９ 番 氏  名  羽 鳥  健 

質 問 方 式   ○1  一括質問・一括答弁式   ２ 一問一答式 

質 問 項 目                     

 

１ 経営政策行政について 

 

 (1) 合併後の交付税について 

 

  ア 合併後の１０年とその後の５年の交付税の変遷について 

 

 

 

  イ 合併新法下での交付税の比較について 

 

 

 

  ウ 合併後と今後の予算への影響について 

 

 

 

 

２ 教育行政について 

 

 (1) 小中学校の給食について 

 

  ア 自校方式においての残菜と食用油の処理ついて 

 

 

 

  イ 循環型社会の教育について 

 

 

 

 

 (2) プール清掃について 

 

  ア ＥＭ菌の活用について 
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３ 道路行政について 

 

 (1) 渋井橋架け替え工事に伴う対応について 

 

  ア 工事期間内における迂回路の対応について 

 

 

 

  イ 架け替え工事前後の交通量と周辺道路の対策について 

 

 

 

  ウ 市道川３号線延伸（共和箕田線）の進捗状況について 
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平成２４年６月 鴻 巣 市 議 会 定 例 会 一 般 質 問                     

 

                                                      質 問 順 位          １９ 

 通   告   者 議 席 番 号       １０ 番 氏  名  谷 口 達 郎 

質 問 方 式 ○1  一括質問・一括答弁式   ２ 一問一答式 

質 問 項 目                     

 

１ 市民協働行政について 

 

 (1) 水害時の対策について 

 

  ア 水害時の避難所は各小学校でよいのか 

 

 

 

  イ 水害時に避難所までの足の確保は充分か 

 

 

 

  ウ 水害時、避難場所での災害物資の確保は充分か（準備されている物資は   

    どのようなものか） 
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平成２４年６月 鴻 巣 市 議 会 定 例 会 一 般 質 問                     

 

                                                      質 問 順 位          ２０ 

 通   告   者 議 席 番 号       ２０ 番 氏  名  阿 部 愼 也   

質 問 方 式 １ 一括質問・一括答弁式   ○2  一問一答式 

質 問 項 目                     

 

１ 市民協働行政について 

 

 (1) 無駄の多い路線・コミュニティバスフラワー号運行事業について 

 

  ア 空気バスと言われている現状をどう捉えているか 

 

 

 

  イ 行田市との連携を模索してみてはどうか 

 

 

 

  ウ 大幅路線変更後の成果は 

 

 

 

  エ 本当に市民ニーズに応えているか 

 

 

 

 

 (2) 空気バスにとって変わる運行事業を考えたことは無いか 

 

  ア その課題は何か 

 

 

 

  イ 他自治体のメリットの多い運行事業を把握しているか 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


